

# RILIS NASIONAL

## Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo Mengikuti Ziarah Rombongan Peringatan HUT TNI ke-79 di Makam Bung Karno

Achmad Sarjono - [BLITAR.RILISNASIONAL.COM](http://BLITAR.RILISNASIONAL.COM)

Sep 28, 2024 - 12:48



BLITAR – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-79, Danrem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P., M.Sos. didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083 PD V/Brw Ny. Ria Setyo Wibowo turut serta dalam kegiatan Ziarah Rombongan yang dilaksanakan di Makam Bung Karno (MBK), Blitar. Kegiatan yang berlangsung khidmat ini

dipimpin oleh Letjen TNI (Mar) Nur Alamsyah, S.E., M.M., M.Tr.(Han), Dankodiklatal.



Ziarah ini dilaksanakan sebagai bentuk penghormatan kepada Pahlawan Proklamator, Ir. Soekarno, yang memiliki jasa besar dalam memimpin perjuangan kemerdekaan Republik Indonesia. Kegiatan tersebut juga menjadi ajang refleksi bagi seluruh prajurit TNI untuk terus menjaga amanah perjuangan para pahlawan dan melanjutkan semangat kebangsaan dalam mempertahankan kedaulatan negara.

Dengan mengusung tema "TNI Modern Bersama Rakyat, Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional untuk Indonesia Maju", ziarah ini menunjukkan komitmen TNI untuk senantiasa bersinergi dengan rakyat dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, serta mendukung proses suksesi kepemimpinan nasional dengan profesionalisme dan dedikasi tinggi.



Danrem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo, menekankan bahwa peringatan HUT TNI tahun ini memiliki makna yang sangat penting, terutama dalam menghadapi dinamika kebangsaan dan tantangan global. "Ziarah ini bukan hanya sekadar bentuk penghormatan kepada Bung Karno, tetapi juga pengingat bagi kita semua untuk terus mengabdikan dengan sepenuh hati demi Indonesia yang lebih maju dan sejahtera," ujar Danrem.

Acara berlangsung penuh khidmat dan penghormatan. Dimulai dengan upacara peletakan karangan bunga di makam Bung Karno, kemudian dilanjutkan dengan doa bersama untuk arwah para pahlawan yang telah berjasa bagi bangsa dan negara. (Penrem 083/Bdj)